



Inicia el último periodo ordinario de sesiones



En medio de una protesta de la comunidad trans en el Palacio de San Lázaro y con un quorum de apenas 284, de 500 diputados, y 78, de 128 senadores, el Congreso de la Unión abrió su nuevo periodo ordinario y se declaró listo para recibir las iniciativas de reformas constitucionales anunciadas por el presidente Andrés Manuel López Obrador. Mientras, la oposición rechazó que el Ejecutivo imponga la agenda al Congreso, la mayoría de Morena salió al paso con consignas de apoyo al Presidente.

“Estaremos atentas y atentos a recibir la propuesta de la Junta de Coordinación Política y cómo se van a procesar las iniciativas que mande el Ejecutivo. Nosotros somos materia dispuesta para hacer nuestro trabajo”, señaló la Presidenta de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados.